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Zitat von putzi 

Also zur Wahrheit gehört das man unter Pali irgendwas mit elf Millionen an
Transfereinnahmen hatte und irgendwas mit acht Millionen für Transfers ausgegeben
hat.

Wo genau man hier dem Finanzvorstand eine Abkehr von der Konsolidierung vorwerfen
muss erschließt sich mir nicht.

Dass das Geld keine Früchte getragen hat geht nämlich nicht auf sein Konto sondern
auf das von Pali.

Man hat 2020, also im ersten Corona-Jahr, 5 bis 6 Mio nur an Ablösen oder Lohnfortzahlungen
rausgedonnert, da sind die ebenfalls jeweils sechsstelligen Ablösen für Dr. Hamm und Dr. Brem
und andere noch gar nicht enthalten.

FCN: So erklärt Club-Boss Niels Rossow die teuren Vertragsauflösungen | Sport | BILD.de

(leider Bild+)

Heute schiebt man alles auf Corona, das stimmt aber nicht, man hat - mitten in Corona - im
ersten Jahr nach dem Abstieg mit der Kohle nur so um sich geworfen. Und das kann man nicht
nur Palikuca anlasten, es gab schon noch einen zweiten verantwortlichen Vorstand, der das mit
getragen hat.
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